

Verein bekommt neue Führungsspitze

Der erste Vorsitzende Michael Ultsch eröffnete unlängst die gut besuchte Hauptversammlung des Aero-Clubs Esslingen in der Waldgaststätte Dulk. Unter anderem standen Ehrungen verdienter Mitglieder auf dem Programm der Versammlung: Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde Friedrich Dressel, zeitweise Vorstandsmitglied und ehemaliger Fluglehrer, für 25 Jahre die aktiven Fluglehrer Joachim Beh und Thomas Ocker, sowie die aktiven Mitglieder Sabine Späth und Kurt Faber geehrt, verbunden war damit der Dank für ihre Treue, ihren Einsatz und Verbundenheit zum Verein. Im Vorstandsbericht gab M. Ultsch einen Überblick über die Ereignisse und Veranstaltungen des abgelaufenen Clubjahres, wobei er besonders auf die fliegerischen Erfolge der aktiven Mitglieder hinwies. Im internationalen Vergleich belegten die Piloten des ACE Platz

18 unter weltweit 1058 teilnehmenden Vereinen. Landesweit wurde der hervorragende dritte Platz unter 130 Vereinen erzielt.

Die beste Einzelleistung erzielte Bernd Krimmer mit dem ersten Platz in der Juniorenkonkurrenz deutschlandweit. Er ist somit Deutscher Meister der Junioren im Streckensegelflug und somit gleichzeitig Mitglied der Deutschen Junioren-Nationalmannschaft. In der Vereinswertung des DMSt erreichte der ACE den dritten Platz unter 110 Vereinen. Über die Aktivitäten der Modellfluggruppe berichtete Herbert Sauer. Der Bericht des Kassiers, Dieter Späth, informierte über die finanzielle Lage des Vereins. Nach dem Bericht der Kassenprüfer, Klaus Kopietz und Heinz Klausmann, wurde dem Gesamtvorstand durch die Versammlung einstimmig Entlastung erteilt.

Unter der Wahlleitung von Günther

Späth folgten satzungsgemäß die Neuwahlen des Vorstandes. Da der bisherige erste Vorsitzende aus beruflichen Gründen für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stand, wurde die Neuwahl des Ersten Vorsitzenden erforderlich. Kandidiert hat Thomes Ocker, der mit großer Mehrheit in dieses Amt gewählt wurde. Wieder gewählt wurde Heiko Nill als zweiter Vorsitzender. Für das freigewordene Amt des Kassiers kandidierte Bernd Krimmer, der von der Versammlung einstimmig gewählt wurde. Wieder gewählt wurde auch Harald Weis als Schriftführer. Als gleichberechtigte Beisitzer wurden Ronny Wagner, Martin Storz und Roland Kober in den Vorstand des Aero-Clubs Esslingen gewählt. Die Kassenprüfer Klaus Kopietz und Heinz Klausmann wurden in ihrem Amt bestätigt. Jugendleiter des Vereins ist Achim Schäfer.